

Rudi Ajak Ormas Bersatu Membangun Batam

Zulfahmi - BATAM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 7, 2021 - 18:38



Batam - Wali Kota Batam, Muhammad Rudi, mengajak semua organisasi masyarakat (ormas) di kota Batam bersatu untuk mempercepat pembangunan Batam. Hal itu, ia sampaikan saat menghadiri Pelantikan pengurus DPD Tingkat II Ikatan Pemuda Karya (IPK) Kota Batam periode 2021-2026, di Batamcentre, Minggu (7/2/2021).

"Setiap pertemuan dengan masyarakat, rencana pembangunan di Batam selalu saya sampaikan. Bukan tanpa alasan, kita ingin semua mendukung dan bersatu mempercepat pembangunan daerah kita," ujar Rudi.

Dalam membangun Batam, kata Rudi, dipastikan akan bersinggungan langsung dengan sejumlah masyarakat. Beberapa titik akan dilakukan pembongkaran agar pembangunan bisa dilaksanakan.

"Mengubah sesuatu, pasti ada yang bakal dibongkar. Kalau tidak, atau dibiarkan saja, maka Batam tidak akan berkembang," katanya.

Untuk itu, di hadapan pengurus IPK Kota Batam, Rudi mengajak semua ormas bersinergi agar pembangunan lancar. Rudi pun langsung merinci titik-titik pembangunan yang akan dilakukan 2021.

"Semua organisai harus bersatu agar pembangunan Batam lebih cepat," katanya.

Di kesempatan itu, Rudi mengucapkan selamat bagi pengurus IPK Kota Batam 2021-2026. Ia berharap di pengurusan baru dapat langsung eksis dan berkontribusi dalam membangun daerah ini.

"Selamat bagi pengurus baru IPK. Dukung saya dalam membangun Batam," katanya.

Pelantikan pengurus DPD Tingkat II IPK Kota Batam periode 2021-2026 dihadiri Anggota DPD RI Dapil Kepri, Ricard Pasaribu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Batam, Azril Apriansyah, Kepala Dinas Tenaga Kerja (Disnaker) Batam, Rudi Sakyakirti, Ketua IPK Kepri, Benyamin Hasibuan, Sekretaris Ketua IPK Kepri, Darma Uli Sianipar, Ketua Harian IPK Kepri, Rianto Simanjuntak, dan undangan lainnya.

Ketua IPK Kota Batam, Budi Purba, berharap IPK Kota Batam dapat bergerak dan membesarkan organisasi mulai dari tingkat bawah. Ia pun menegaskan, pihaknya akan menjaga kekompakan dengan organisasi lain serta siap mendukung semua program pemerintah.

"Mari kita mendukung Program Pemerintah Kota Batam, agar program Pemerintah Kota Batam dapat berjalan, serta kami akan selalu mendukung semua apa yang dilakukan oleh Pembina kami TNI-Polri," ujarnya.(*)